
Protección Civil en El Salvador 

SATISFECHA PERO TRISTE CON LOS RESULTADOS 

ENTREGADAS LAS VIVIENDAS 
, 

DE SANCHEZ MORATE 

Y SORTEADAS LAS DE 
, 

PERALES DEL RIO 
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y además ... 

* PAVÓN, UN GETAFENSE
DEBUTÓ EN LA COPA
DE EUROPA

* Se formalizó la venta
del Getafe C.F. S.A.D.

* Ciclo de cantautores en
el "García Larca": Amancio
Prada, Luis Pastor,
Académica Palanca,
Kiko Tovar ...
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Adiós a la vieja estación 
A que era conocida como Estación-Centro 

de Cercanías de Renfe en Getafe ha sido 

desmantelada y demolida. Las obras comenzaron 

por la torre con reloj, para posteriormente 

demoler toda la estructura compuesta por el 

edificio central en el que se encontraban el 

vestíbulo, las taquillas y diversas dependencias de 

la compañía ferroviaria. 

Hay que recordar que esta estación formaba parte 

de la línea férrea Madrid-Badajoz (que data de 

1879) y que sustituyó a la primera estación, 

acometiéndose una importante remodelación 

(hace unos 20 años) con la reforma y ampliación 

de los edificios y andenes, aunque con el paso del 

tiempo esta vía quedó para el enlace de cercanías 

y el paso puntual de algún tren de carga. 

El espacio que ocupa pasará a ser el futuro 

bulevar y epicentro de las comunicaciones de 

cercanías y la futura estación de Metrosur. 

Parece mentira, y no es que estemos en contra del 

progreso, pero cuando desaparecen edificios 

como la estación, se evocan recuerdos de lo que 

supuso el ferrocarril, los miles de pasajeros que 

iban y venían y lo que supuso para Getafe. La 

moderna e innovadora estación que tenemos 

ahora nos adelanta el futuro y, sin ningún género 

de dudas, ya forma parte de la historia de nuestra 

ciudad. 
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Con los vecinos
L Gobierno Municipal ha declara

do públicamente que está de acuerdo con los 
vecinos en los problemas de vibraciones a raíz 
del enterramiento de la vía. Desde el momen
to en que los vecinos denunciaron que sus 
casas sufrían ruidos, vibraciones y algún que 
otro deterioro tras el soterramiento del tren, el 
Gobierno Municipal, con su Alcalde a la 
cabeza, se preocupó por el tema, se reunió con 
los afectados e instó a la Comunidad y a las 
empresas a solucionar la problemática al pre
cio que fuese. 

Conviene no olvidar en este punto, que el 
enterramiento de la vía ha sido una reivindi
cación puntual a lo largo de muchos años por 
parte de los vecinos y de los distintos equipos 
de gobierno municipal. Tampoco hay que 
olvidar que ha sido el Ministerio de Fomento, 
quien se desmarcó de poner su parte eco
nómica en tan ambicioso proyecto (a pesar de 
estar rubricado). 

Una vez dicho esto, es necesatio matizat· que 
una obra ha de finalizai· con todas las gai-antías, 
y eso es algo que debe demandai- la sociedad y 
los gobernantes municipales. Asimismo, en 
todo proyecto, grande o pequeño, las responsa
bilidades es de quien contrató y ejecutó la obra, 
en este caso tres empresas supervisadas única y 
exclusivamente por la Consejería de Obras 
Públicas de la Comunidad. Y, por último, reite
rat· que el Ayuntamiento de Getafe está con los 
afectados en sus reivindicaciones y lo va a estat· 
hasta que el problema esté solucionado. 
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�SOCIACIONES DE MECINOS 

Si al plan estratégico 
de Getafe 

E podría discutir el porqué de no haberse hecho antes, pero lo que no es de 
excusa es que, una vez que alguien haya tenido la idea, los demás, los interesados que 
somos los vecinos de esta población (pueblo, ciudad, villa o como quiera que lo defi
namos) no podemos desaprovechar esta ocasión para proyectar el futuro nuestro y el 
de nuestros descendientes con la calidad de vida que necesitamos. 

Con el riguroso análisis del pasado, tenemos que construir el futuro. Tenemos el 
deber de planificar la ciudad del milenio que acabamos de empezar intentando corre
gir los defectos que no nos gustan. La ciudad de los ciudadanos, de los vecinos, de la 
convivencia, de la solidaridad y el desarrollo. 

Para ello es necesario la participación de todos, por encima de ideologías e intere
ses personales. Si no, éste no será posible. 

Partidos políticos, Sindicatos, Asociaciones y Organismos tienen que convertirse a 
la hora de la participación en el proyecto en meros ciudadanos dispuestos a conseguir 
el mayor consenso en el proyecto. 

Nosotros, las Asociaciones de Vecinos estamos dispuestos a ello. Queremos con
seguir de Getafe una ciudad donde los vecinos nos saludemos al salir de casa, donde 
convivimos los mayores con los jóvenes respetándonos mutuamente, donde tengamos 
espacios de convivencia, donde los servicios estén al alcance de cualquier vecino, no 
sólo en proximidad, sino en calidad, en definitiva, una ciudad de los ciudadanos. Y 
todo ello con el pleno empleo para nuestros jóvenes y mayores. 

Sentemos las bases del futuro y como también hay que pensar en el presente, es
tablezcamos un calendario con un orden de preferencias para las necesidades más 
urgentes. 

El plazo de diez años, aún siendo demasiado para los que pasamos de los cuarenta, 
no puede ser un tope que nos obligue a proyectos acelerados que no se puedan cum
plir o que por las prisas se hagan mal. 

Planifiquemos con los medios las posibilidades de ejecución real, no con utopías 
que puedan incidir en el desánimo de aquellos que esperan con la mayor ilusión su 
desarrollo. 

Objetivos y pragmáticos con mucha imaginación e interés común es el éxito del 
proyecto. 

pongámonos a trabajar. Ya desde estas páginas invitamos a todos nuestros vecinos 
y vecinas, afiliados o no a las Asociaciones de Vecinos a que participéis en las Mesas 
y Foros y no nos dejéis a los demás que decidamos por vosotros/as. Por el futuro de 
Getafe. PARTICIPA. � 

A las Asociaciones de Vecinos 
no se las tiene en cuenta 

N esta ocasión se trata del pro
blema de la calle Ferrocarril. Pronto se 
convertirá en una autopista si se mantiene 
el proyecto de habilitar dos carriles para el 
tráfico rodado. Esto también afectará al 
medio ambiente al generar tanto tráfico. 

Esta Asociación de Vecinos siempre ha 
estado y estará trabajando para intentar 
mejorar el barrio. 

Queremos también insistir una vez más 
en el problema tan grande de la falta de 
aparcamientos que hay en el barrio. En 
este sentido planteamos que en dicha calle 
se hagan los aparcamientos en batería ya 
que hay sitio más que suficiente para ello. 

Por otro lado instamos al Ayuntamiento 
para que haga un estudio serio y busque 
sitio para hacer aparcamientos disuasorios 
y vigilados y no plazas de garaje, pues no 
todos los vecinos tienen dos millones de 
pesetas para pagarlas. 

En este barrio se han perdido más de 
cien plazas de aparcamiento con las obras 
del METROSUR. 

Con esta petición que hacemos enten
demos que se resolverán muchos pro
blemas. 

ASOCIACIÓN DE VECINOS 
ALHÓNDIGA 

Sorprendido 
me quedé 

OR lo leído en un periódico local 
de Getafe: 

EL PP PIDE UN CENTRO CÍVICO PARA 
EL BARRIO DE GETAFE-NORTE, bien. 
QUE EL PP PIDE QUE SE RETIRE LA 
NUEVA TASA DE BASURA, bien, repito 
sorprendido, la Derecha de toda la vida, pa
sando a la Izquierda por la Izquierda. 

Me parece bien, pero que no se queden en lo 
fácil y banal de esta historia, desde mi lugar 
como viejo militante de Getafe y conocedor, sin 
vanidad, de las personas que se han y nos hemos 
movido en los Centros Cívicos, y que se sepa 
que esto siempre se ha reivindicado desde las 
posiciones de Izquierda, que yo recuerde desde 
la Derecha siempre han considerado estos cen
tros como un foco de "rojerío" y una rémora 
económica, por eso digo, bien. 

Pero tengo que recordarle al señor José Luis 
Moreno, portavoz del PP, que los vecinos del ba
rrio Getafe-Norte -y el es vecino de este banio
que desde que se fundó la Asociación de Veci
nos Getafe-Norte, su máxima ha sido reivindicar 
el Centro Cívico, al igual que un proyecto Socio
Cultural para el Barrio, y por fin el 7 de junio de 
1999, esta Asociación firmó un Convenio con el 
Ayuntamiento de Getafe, y en su representación 
el Alcalde Presidente del mismo y por la otra 
parte el Presidente de la Asociación de Vecinos 
de Getafe-Norte, el compromiso contempla dife
rentes aspectos sociales, culturales y urbanísti
cos, uno de ellos es la construcción del Centro 
Cívico en este cuatrienio de Gobierno Municipal 
de PSOE-IU. Y por supuesto todos los vecinos, 
incluido usted, lo pudieron leer en el Boletín 
Municipal de ese mismo mes que editó el Ayun
tamiento de Getafe. 

Por otro lado, me parece bien que ustedes, 
los del PP, empiecen a tomar conciencia al 
cabo de los años, de que los Centros Cívicos no 
son centros para "rojeríos" y sí que es un lugar 
de encuentro donde puedan confluir las dife
rentes edades y capas sociales sociales en dife
rentes conceptos socio-culturales. 

Por otro lado, me sigue pareciendo bien que 
haga una enmienda a los presupuestos, pero 
siempre que sean para la construcción del Cen
tro Cívico, así se sumaria con la de esta Aso
ciación de Vecinos que YA la ha hecho efec
tiva a los presupuestos del año 2001, al haber 
sido entregada en el registro Municipal del 
Ayuntamiento, y de la cual adjunto copia para 
que así se pueda publicar. 

Pero, si la enmienda a los presupuestos es por 
otras causas, las tendrá que explicar mejor que en 
los aitículos publicados como En Getafe se 
cobra más que en otros Municipios, y esto tal 
cual suena bien pero es una falacia, o Que se re
tire la nueva tasa de basura, sigue siendo una 
falacia. Luego, señor Moreno, le recuerdo que 
ESPAÑA VA BIEN y en una España que va bien 
los impuestos deben de ser directos NO indirec
tos como algunos se encargan de convencemos, 
diga la verdad que usted la sabe, y le recuerdo 
que el afán recaudatorio es más propio de la De
recha que de la Izquierda, yo tampoco quiero 
pagar tasas de: basura, de bomberos, etc., ¡no 
vaya usted a pensar que estoy a favor de tasas 1 

¡Ah! y por cierto las tasas son un invento de us
tedes, para ustedes señor Moreno, contéstenos 
¿qué es mejor un estado al servicio del capital? o 
¿que el capital esté al servicio del Estado. � 

Jesús Fernández Villena 
PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN 

DE VECINOS GETAFE-NORTE 
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1 500 días de gestión

AN pasado ya 500 días desde que 
los ciudadanos nos dieron la responsabilidad de 
volver a dirigir las políticas en esta gran ciudad 
que es Getafe, una vez más los ciudadanos vol
vieron a depositar su confianza en 
un proyecto político que, en los últi
mos 20 años, ha dado estabilidad 
política a nuestro municipio consi
guiendo importantes cuotas de bie
nestar social y aportando permanen
temente sugerentes dosis de innova
ción que han puesto a Getafe en una 
situación privilegiada, no solamente 
en el contexto de los pueblos de la 
zona Sur de Madrid sino, en los pri
meros lugares en el concierto nacional. 

Hace 500 días iniciamos una nueva andadu
ra que se nos antojaba especialmente importan
te, se trataba de dar un salto cualitativo en nues
tras infraestructuras poniendo definitivamente 
las bases de lo que va a ser el Getafe del Siglo 
XXI, teniendo claro que ésto sólo se podía y 
debía hacer con la participación de los vecinos, 
en todas y cada una de las grandes decisiones. 

La actividad en estos meses ha sido impor
tante y los resultados empiezan a florecer: 

- El enterramiento de la vía férrea a su paso
por Getafe es ya una realidad y cuando a fina
les de Febrero esté terminado el bulevar podre
mos empezar a disfrutar de una gran obra que 
va a cambiar la estructura urbanística en su más 
amplio y positivo sentido de Getafe. 

- Las obras del Metro-Sur van al ritmo pre
visto y antes de terminar esta legislatura, los 
ciudadanos de Getafe podremos disfrutar de 

una infraestructura que nos comunicará más y 
mejor entre todos los barrios de Getafe y tam
bién con Madrid y los pueblos de la zona Sur. 

Madritel, a pesar de los inconvenientes 
que están causando las obras que 
está realizando por todo Getafe, una 
vez terminadas en no más de 12 
meses, van a dejarnos unas infraes
tructuras de comunicación por 
cable de unas calidades y prestacio
nes excepcionales de las que disfru
taremos las próximas décadas. 

- 1.750 viviendas en Perales del
Río empezarán a ser una realidad en 
cuanto al comienzo de las obras 

antes de terminar este año. 
- Se ha dado luz verde por el Pleno del 

Ayuntamiento a la construcción de un nuevo 
barrio en El Bercial con 6.950 viviendas, la 
mitad de las cuales serán protegidas. 

- Se ha iniciado el desarrollo de 8 millones
de metros de suelo industrial, tanto en Los Oli
vos 2ª Fase, como en Los Gavilanes o en Car
petania en un esfuerzo sin precedentes en Espa
ña de creación de suelo industrial de carácter 
fundamentalmente público, asegurando para el 
futuro las inversiones y la creación de puestos 
de trabajo para las generaciones venideras. 

- En los próximos meses iniciaremos la 
peatonalización de las calles que todavía que
dan en el casco más tradicional de Getafe y que 
se sitúan en el entorno de la Magdalena. 

- Se ha conseguido por fin, y después de
múltiples negociaciones, una infraestructura de 
carácter nacional que va a marcar el futuro de 

Getafe: "EL PALACIO DE EXPOSICIO
NES Y CONGRESOS". 

- Se han puesto en marcha y están en cons
trucción dos nuevas residencias para nuestros 
mayores en Getafe Norte y el Sector III. 

- Se ha terminado ya la Escuela Infantil de
Getafe Norte. 

- Y en cuanto a infraestructura cultural se
ha inaugurado el Conservatorio Profesional de 
Música y el nuevo Centro Cívico del Sector III. 

- Por último, entre las actuaciones más
relevantes caben destacar la decisión política 
de poner en marcha estructuras de participación 
que, cada una en su nivel, van a posibilitar que 
el Getafe de mañana sea una obra del conjunto 
de los ciudadanos , me estoy refiriendo a la 
revisión del Plan General de Ordenación Urba
na, la puesta en marcha del Plan de Calidad y el 
inicio del Plan Estratégico de Getafe. 

Son todavía muchas las cosas que nos quedan 
por hacer en esta legislatura, sin ninguna duda, 
entre ellas y con carácter prioritario, dar una res
puesta contundente y eficaz a uno de los principa
les problemas de Getafe: los aparcamientos, para 
lo que ya estamos estudiando distintas soluciones. 

Pero debemos concluir que estos 500 días de 
gestión han dado unos frutos que nos permiten ser 
optimistas en la solución de aquellos problemas 
como el de las infraestructuras de todo tipo, la 
vivienda o el empleo, tienen que seguir haciendo 
de Getafe una ciudad con futuro, cada días más 

Francisco J, Hita Gamarra 

PRIMER TENIENTE DE ALCALDE Y 
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ice 
izquierda unida. 

Hacia una ciudad moderna y acogedora 
Objetivo principal del Presupuesto Municipal 2001 

UANDO un gobierno municipal 
se enfrenta cada año a la difícil decisión de 
determinar en qué gastar el dinero público, 
tiene obligatoriamente que plantearse unos 
objetivos generales prioritarios: 

- Mejorar la calidad de vida
de los ciudadanos con criterios 
de justicia social. 

- Avanzar hacia un entorno
humanizado moderno y acogedor. 

Estos dos grandes objetivos, cada 
vez más cercanos, son los que nos 
hemos planteado a la hora de apro
bar los presupuestos del año 2001. 

Los grandes proyectos encami
nados a la creación de un tejido 
industrial mediante el desan·ollo de 
nuevos polígonos como el de Los Olivos, el del 
Culebro y el de Los Gavilanes, permitirán la 
creación de miles de nuevos puestos de trabajo 
que cubrirán la demanda de nuestra ciudad. 

Ello unido a la construcción de nuevas resi
dencias para nuestros mayores, a las mejoras, 
tanto en los centros educativos como en la ofer
ta para la formación y el empleo, a la creación 
de nuevos desan-ollos urbanísticos que solucio
nen el problema de la vivienda a nuestros jóve
nes con el modelo de protección oficial, y otras 
muchas iniciativas que sería prolijo enumerar 
aquí, hace que el primer objetivo de mejora de 
calidad de vida para los habitantes de Getafe 
experimenten un gran impulso hacia adelante. 

Pero todos necesitamos además poder dis
frutar de una ciudad cada vez más agradable y 
acogedora. menos agresiva con sus moradores 
y en definitiva más humanizada. 

Por ello la apuesta decidida por la realiza
ción de importantes obras como: 

- El enterramiento de la vía y
la creación de un gran bulevar que 
supondrá la integración física y en 
consecuencia humana de todos los 
barrios de nuestro pueblo; 

- Las encaminadas a facilitar
la movilidad ciudadana mediante 
la utilización del transporte 
público gracias a las ocho esta
ciones del Metro Sur y su cone
xión con las líneas de cercanías 

de RENFE. 
- La creación de 4.000 nuevas plazas de

aparcamiento en los próximos años en venta o 
alquiler; esta iniciativa complementa y hace posi
ble la anterior sobre peatonalización de calles. 

Todos estos proyectos, junto con otros 
muchos que afectan a baiTios concretos, con
forman un presupuesto realista que trata de
dar solución también a los pequeños proble
mas del día a día que reclaman los vecinos. Son 
unos presupuestos participados y participativos 
que se han explicado por los distintos barrios 
recogiéndose aportaciones de los mismos. 

Está claro que son muchas las necesidades 
de un municipio tan grande y vivo como Geta-

fe. que se quedarán muchas cosas en el tintero; 
pero todos y todas sabéis que las obras del ente
namiento de la vía, con un presupuesto final de 
casi 12.000 millones de pesetas, han hipoteca
do las arcas municipales para varios años, sobre 
todo debido al incumplimiento por parte del 
Ministerio de Fomento de sus compromisos 
con nuestro pueblo, al negarse a pagar la terce
ra parte de este presupuesto (4.000 millones de 
pesetas), tal como se había comprometido por 
escrito al inicio del proyecto; pero desde el 
gobierno municipal estábamos convencidos de 
la necesidad irrenunciable de esta obra, la más 
importante de toda la historia de Getafe, y por 
eso decidimos sacarla adelante con todas las 
consecuencias. 

Por esa cobardía del Gobierno del Partido 
Popular, hemos tenido que renunciar a otros 
muchos proyectos que ahora motivan la crítica 
del PP local, que. una vez más, se retira ante los 
verdaderos intereses de este pueblo, anteponien
do los de su gobierno Central y los de su partido_ 

En fin, volviendo a lo que realmente nos 
interesa, seguiremos contando con la opinión 
de los vecinos y vecinas, y de las asociaciones, 
para enriquecer entre todos, y todas las pro
puestas de mejora para nuestro municipio. 

Joaquín Jiménez Yuste 
CONCEJAL DELEGADO DE SERVICIOS 

GENERALES, TRANSPORTE Y VÍA PÚBLICA 
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�rtido 
-popular iTolerancia política? 

ENSABA yo, ignorante de mí, que 
la Tolerancia entre los de ideas diferentes, entre 
los que tienen opiniones contrarias aunque con 
fines iguales (el pueblo, los ciudadanos), entre 
los que defienden opciones políticas distintas 
en NUESTRO, de JODOS, Ayun
tamiento, EXISTIA. Me había 
equivocado, "en cuanto metes una 
vara en un nido de serpientes dor
midas, éstas despiertan junto con 
el más cruel de sus instintos". 

Rencor, sectarismo, 'odio', into
lerancia, 'mala leche', es lo que se 
desprende de las frases escritas, ade
más con 'pésima pluma', por este 
dúo, 'maravilloso y gentil', com
puesto por los Portavoces del PSOE e IU, en el 
último Boletín Gubernamental, y que, además, 
dicen representar a la izquierda de nuestro pue
blo (¿ ?). 

La Tolerancia es una virtud que, por suerte, 
la gran mayoría tratamos de mejorar día a día, 
pero que por desgracia quedan unos pocos, 
pocos, que no han sido capaces de labrarla en 
su interior. Creí que nunca encontraría un ejem
plo de esto en esta corporación. 

Aun así mi más profundo respeto por estas opi
niones; mi más absoluta Tolerancia política a 
los intolerantes; aunque sí mi desprecio a estas 
formas tan sólo vistas en regímenes totalitarios 
que, por suerte, y por edad, no había conocido. 

Me queda la ilusión de que los lectores de 
estos ai1ículos (curiosamente al PP sólo nos 
dejan un rinconcito de este 'panfleto' que paga
mos todos) capten rápidamente quién está 
defendiendo los intereses de los ciudadanos y 

6 quién los del 'sillón'. 
Pai·ece que alguno, por aquí, es incapaz de 

satisfacer su ansia de protagonismo político 
desarrollando un servicio eficaz a los ciudada-

nos -que es su deber - y tiene que sacar sus raí
ces totalitarias para intentar hacer daño al 
adversario político. Pierde el tiempo, ha dado 
con unas personas que ante todo somos fieles a 
nuestros principios, entre otros, los de Libertad 

y Tolerancia. 
Los hay también, como los de lU 

en este Ayuntamiento, que poco tie
nen que ver con los de lU de fuera 
del Ayuntamiento, que en los últi
mos 4 años no se les ha visto, ni 
oído, tener una sola iniciativa como 
Grupo Municipal distintas a las del 
'amo del PSOE', ¿a cambio de qué?. 
Es más, ni siquiera el cabeza de lista, 
el sr. Gordo, presentó candidatura a 

Alcalde en el Pleno de constitución de esta cor
poración (¿para qué le votaron entonces esos 
9.000 vecinos? ¿es que le daba vergüenza haber 
sacado 3 concejales?, ¿o es que a lo que jugaba 
era a otras cosas?). 

Pedro Castro es un 'maestro', hay que reco
nocerlo, pero un 'maestro' de la farándula y la 
mentira; un maestro del a11e del engaño y el 
convencimiento coaccioso, y ha decidido con
vertir el Gobierno municipal en un 'circo' en 
el que ha incluido a IU y así tener quienes 
hagan el papel de "payaso" y quienes hagan el 
de "domadores"; quienes hagan el de "Blanca
nieves" y quienes hagan el de "enanitos". Quién 
hace de quién se lo dejo a su elección, yo tengo 
muy claro ya el que hace de "payaso" y el que 
hace de "domador"; no he conseguido encontrar 
a "Blancanieves" aunque sí a los ·'enanitos". 

No me queda otro remedio, aunque es algo 
que no me gusta, que dedicar estas líneas para que 
sepan del talante de cie11os políticos de este muni
cipio (por suerte no todos son iguales), aunque 
sólo tienen que leer lo que escriben para conocer
los. Desde el Partido Popular no vamos a per-

der ni un minuto en entrar al juego de estos 
señores, nuestro trabajo lo tendrán que valorar 
ustedes, y nuestro deber es servirles y tratar de 
solucionar sus problemas (aunque les moleste a 
los portavoces del PSOE e IU), los de verdad, los 
que verdaderamente les preocupan, por medio de 
nuestras iniciativas, propuestas y denuncias. 

No sé si sabrían ustedes responderme a estas 
preguntas: ¿Por qué en dos años de legislatu
ra nos han subido (PSOE e IU), el 100 por 
100, los impuestos municipales? ¿Por qué !U 
vota ahora a favor de los "vados" cuando siem
pre estuvo en contra? ¿Por qué IU de Getafe 
vota que SI a la disparatada Tasa de Basuras 
cuando sus compañeros de Leganés, Parla o 
Alcalá de Henares votan que no? ¿Por qué el 
PSOE e IU de Getafe votan que NO a la pro
puesta del Partido Popular de bajar los Impues
tos en nuestro pueblo y retirar la Tasa de Basu
ras, la de "vados", etc? ¿Por qué el PSOE e IU 
votan que NO a la creación del SAMUR en 
nuestro municipio? ¿Por qué PSOE e JU votan 
que NO a la construcción de un Centro Cívico
Cultural en Getafe Norte? ¿Por qué algún que 
otro familiar directo (hijos y/o esposas) de 
algún que otro Concejal del Gobierno Muni
cipal, han sido 'colocados o enchufados' en el 
Ayuntamiento, mientras que otros ciudada
nos se las ven y se las desean para encontrar 
un trabajo en buenas condiciones? 

Próximamente tendrán las respuestas. ¡Ah! 
No se pierdan los próximos artículos de este 
dúo porque ya lo decía nuestro extraordinario 
Antonio Machado en boca de su 'Juan de Mai
rena': "Seiiores: la verdad del hombre empieza 
donde acaba su propia tontería. Pero la tonte
ría del hombre es inagotable." 

José Luis Moreno 
PORTAVOZ PARTIDO POPULAR 

�SOCIACIONES DE :YJ,_E_C_IN_o_s ___ _

Asociación de Vecinos Juan Carlos 1: 
Servicio de Asesoría Jurídica 

OS complace 
informaros que en la sede de la 
Asociación, durante los días y 
horas abajo indicados, y con el 
objeto de ampliar y mejorar los 
servicios prestados a nuestros 
socios, habrá un abogado para 
atender todas aquellas consultas 
que queráis realizar. 

LUGAR: SEDE DE LA 
ASOCIACIÓN. CENTRO CÍVICO, 
sito en Avda. Arcas del Agua. 
PLANTA PRIMERA. SALA 9. 

DÍA: Todos los LUNES. 

HORA: DE 19:00 a 20:00 HORAS. 

HONORARIOS: CONSULTA 
GRATIS PARA SOCIOS. NO 
SOCIOS, 2.000 PESETAS. 

ASUNTOS: DE TODO TIPO: 

Derecho civil (contratos, 
compraventas, a1Tendamientos, 
comunidades de vecinos, 
testamentos y herencias, 
multas, etc.). 

Derecho de familia 
(separaciones, divorcios). 

Derecho mercantil 
(empresarios individuales y 
sociedades). 

Derecho fiscal (declaraciones 
de la renta, impuestos en 
general). 

Derecho laboral (despidos, 
modalidades de contratos, 
reclamaciones de cantidad). 

Derecho penal (todo tipo de 
delitos y faltas). 

Para cualquier duda o consulta 
sobre este servicio nos ponemos a 
vuestra entera disposición en la 
sede de la asociación o en el 
siguiente número de teléfono: 
91665 07 44. 



-¿Cómo se siente uno después de debutar
en Copa de Europa? 

-Sobre todo, satisfecho, y muy contento de
haber debutado; aunque mejor me hubiera sen
tido si hubiésemos ganado. Los tres jugadores 
de la cantera que fui-

�NTREVISTA 

Pavón, de Getafe, jugó en la Copa de Europa 
con el Real Madrid 

"La camiseta con la que 
jugué es una reliquia que no 
le doy a a nadie" 
Francisco Pavón Barahona, "Pavón" en el mundo del fútbol, nació en 
Madrid el 9 de Enero de 1980. Reside en Getafe desde hace muchos años 
y actualmente está en el segundo equipo del Real Madrid. Cumplió una 
de las aspiraciones de cualquier jugador de fútbol, debutar con el primer 
equipo en partido de Copa de Europa con el Real Madrid frente al 
Spartak de Moscú en la primera ronda clasifzcatoria. Juega como defensa 
central y sus inicios como futbolista fueron en la Agrupación Deportiva 
del mencionado barrio. Humilde, educado, con buena planta y, según 
dicen quiénes le conocen, con un futuro más que prometedor. 

MÁSALTO 

-¿Resulta difícil llegar a lo más alto?
-Es muy difícil. Date cuenta, que si aspiras,

como es normal, a llegar al primer equipo, 
como poco te quedas 
en los niveles más 

Test sin defensas 
-Fútbol.
* Real Madrid
-Éxito.

mos, pensamos que si 
el partido iba bien para 
el equipo, saldríamos 
unos minutos, pero con 
un resultado adverso, 

"La mejor Agrupación Deportiva 

de Getafe es la de la Alhóndiga" 

altos, pero si no aspiras 
a lo más alto, ni tan si
quiera llegas a los ni-

* Real Madrid.
-Getafe.
* Una ciudad fenomenal.
-Lesiones.

las posibilidades se re-
dujeron. Aún así estoy contento con mi debut. 
La camiseta con la que jugué la guardo como 
una reliquia que no voy a dar a nadie. 

-Alfonso, lván, Víctor, Pavón ... ¿La can
tera de Getafe sigue dando frutos? 

-Y Rojas, y Pardo, que ahora están en el Le
ganés. La cantera de Getafe está dando buenos 
jugadores y, esperemos que en el futuro de mu
chos más. Si te das cuentas, los jugadores que 
han salido de aquí han llegado a lo más alto. No 
es como otros, que se quedan en el camino. 

-¿Qué te supone vivir dentro de una ins
titución como en el Real Madrid? 

-Sobre todo te educan como persona. Allí se
lleva a rajatabla la disciplina. El que se sale de 
ella no interesa. Cuando eres pequeño, todos 
jugamos bien al fútbol, pero en esta entidad se 
queda el que mejor comporta porque no les in
teresa tener gente indisciplinada. En un día nor
mal en mi vida me encamino a la Ciudad De
portiva, me cambio con los compañeros, me 
peso antes y después del entrenamiento, dos 
horas de trabajo, ducha y a casa. 

veles inferiores. He de 
decir que nuestra rela

ción con la primera plantilla es buena, sobre 
todo con los jugadores que son de aquí. Con los 
jugadores de fuera es buena pero distinta. 

-¿Cuáles son los objetivos más inmediatos?
-Intentar jugar. No ya en el primer equipo, 

que me encantaría, sino en l." División. Debu
tar en esta categoría y estar en un club puntero. 
Después ser un buen jugador de fútbol. Pero 
está claro, que por encima de todo, me gl)staría 
triunfar en el Real Madrid. 

-¿Para triunfar, que virtudes hay que
tener? 

-Ser muy inteligente. Si eres un buen juga
dor y no eres inteligente, te distraes o despreo
cupas con cosas ajenas al fútbol, a la larga te 

"En el mundo del fútbol has de ser 

inteligente. Si eres un buen 

jugador, pero careces de 

inteligencia, no triunfas" 

* Lo peor de un futbolista.
-Convocatoria.
* Felicidad.
-Futuro.
* Esperanzador.
-Victoria.
* Lo mejor.
-Derrota.
* Tristeza.
-Un ídolo.
* Maradona.

acabas perjudicando. Si no rindes al máximo en 
la alta competición, vas fuera. 

-¿Qué mensaje le darías a la gente que
comienza en este mundillo? 

-Cuando se empieza, lo mejor es divertirse.
Hay muchos niños que se meten en esto porque 
sus padres, de alguna forma, les obligan y esto 
hace que los chavales no se diviertan. Sobre 
todo para triunfar, hay que divertirse. Si no me 
divirtiera, no jugaría al fútbol. 

-¿Qué opinas de Getafe?
-Y o nací en Madrid pero tengo una gran

opinión de Getafe. Lo único que ahora me fas
tidia es que haya desaparecido el puente de la 
--.., vía de la calle Leganés (risas), puesto 

que vivo en la Alhóndiga. Salgo con 
mi novia por aquí. Siempre quedo con 
los amigos en la plaza del ayunta
miento y nos vamos a tomar algo por la 
ciudad. Guardo gratos recuerdos de 
Anubla, uno de los mejores entrenado
res que he tenido y que por desgracia 
falleció. Y de José Luis (integrante de 
la Coordinadora Deportiva de la Al
hóndiga), que fue la persona que me 
metió en lo del fútbol, cosa que siem
pre le agradeceré. Empecé con él y es 
muy buena gente. No quiero terminar 
mi entrevista sin decir que la Agrupa
ción Deportiva Alhóndiga es la mejor 
de Getafe. � 
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Tras su regreso de El Salvador

La expedición de Protección Civil de Getafe,

satisfecha pero triste 
OS miembros que compo

nían la expedición, teníamos la esperanza 
de haber encontrado alguna persona viva, 
ya que el contingente español respondió 
bien y pronto, con personal altamente 
cualificado y con buenos perros de bús
queda. Aunque siempre nos quedará el 
consuelo de haber contribuido a aportar 
nuestro granito de arena para la localiza
ción y salvamento de personas". Esta es 
una de las conclusiones del informe elabo
rado por el Jefe de Expedición de Protec
ción Civil de Getafe, Arturo Fuentes, tras 
su regreso de San Salvador tras el teJTe
moto que se producía hace unas fechas. 

La Unidad de Rescate que se desplazó 
al país centroamericano, y que estuvo allí 
una semana, lo componían un Jefe de Ex
pedición, un técnico sanitario, un médico, 
cuatro guías caninos, un auxiliar canino, 
una persona encargada de la logística y un 
auxiliar veterinario. La expedición partió 
de la Base Aérea de Torrejón de Ardoz el 
día 14 de enero, a las 16:00 horas aproxi
madamente para llegar a San Salvador 
unas 14 horas después con 2.000 kilos de 
material. 

s Nueva edición 

del taller "Educando 

a solas" 

ABRÁ un servicio de can
guraje gratuito para dejar a los niños en el 
tiempo de taller 

Ante el éxito del "Taller educando a 
solas" en sus anteriores ediciones, la Dele
gación de Servicios Sociales, Mayores e 
Integración, del Ayuntamiento de Ge
tafe, ha reanudado este taller, el 18 de 
enero, en el Centro Cívico de Las 
Margaritas. 

Este Taller está enfocado a todos 
los hombres y mujeres del municipio, 
con cargas familiares no compartidas, 
que por diferentes razones se ven en la 
situación de hacer frente solos a todo lo 
que conlleva afrontar no sólo la situación 
de monoparentalidad, sino también educar a 
los hijos. Es importante destacar que existe 
un servicio de canguraje gratuito para dejar a 
los niños en el tiempo del taller. 

Desde la Delegación de Servicios Socia
les, Mayores e Integración se lleva reali
zando esta actividad desde hace 5 años, y 
han pasado aproximadamente por este taller 
unas 100 personas. Algunos de los temas que 
se trabajan con la ayuda de una psicóloga 
son: cuáles son mis modelos de referencia 
familiares, familias monoparentales, nuevas 
parejas: cómo afrontar la situación, cómo ser 
madre/padre y educador/a y no morir en el 
intento, cómo me comunico con mis hijos: la 
negociación ... entre otros muchos temas a 
sugerencia de los pa1ticipantes. � 

La expedición de Getafe estuvo pri
mero en la ciudad de Usolutan, donde no 

donde sólo sacaban víctimas, se dirigie
ron a la ciudad de San Vicente para ver 
las posibilidades de trabajo, ya que se en-fue necesaria su intervención, 

teriormente dirigirse a 
para pos-

contraba una carre
la Urbanización las 
Colinas en Santa Te
cla, donde se encon
traban unas 400 vi
viendas sepultadas 
por la avalancha de 
tierra y lodo. Tras dos 
días de trabajos, 

Los miembros 
y perros de 

Protección Civil 
buscando entre 

las ruinas de 
Santa Tecla. 

Habrá un servicio de 
canguraje gratuito para 

dejar a los niños. 

La tendencia es 
el aumento en 
el consumo de 

cocaína 

Trabajaron en la Urbanización 
Las Colinas de Santa Tecla 
donde había 400 viviendas 

sepultadas 

tera sepultada y 
existía la certeza 
de que había auto
cares y vehícu
los enterrados. Allí 
tampoco se pudo 
rescatar a nadie 

Los jóvenes debatirán 
y mostrarán sus 
opiniones en torno al 
controvertido mundo 

con vida. � 

Se pone en marcha el programa 
"De qué van las drogas, de qué 
van los jóvenes" 

Casi 1.000 
jóvenes de Getafe

debatirán 
sobre las drogas 

L Ayuntamiento de Getafe pone en marcha este año 
a través de la Concejalia de Salud, Consumo y Drogodependencias 
un novedoso programa piloto a nivel nacional con el lema "¿De 
qué van las drogas? ¿De qué van los jóvenes?" para debatir con 
los jóvenes sobre los riesgos de las drogas "de diversión" en el fin 
de semana. El programa que comenzó el pasado 2 de febrero esta 
destinado a los alumnos de Bachillerato (17-18 años) de 9 institu
tos que debatirán y expresarán su información, opinión y actitudes 
hacia esas drogas. El equipo de Drogodependencias viene infor
mando y detectando desde hace algunos años, la tendencia de au
mento abusivo en Getafe en el consumo de cocaína por paite de 
los jóvenes junto a consumos de alcohol, drogas de diseño y can
nabis asociados a un estilo de diversión de fin de semana. 

El informe sobre cocaína en España elaborado por el Obser
vatorio Español de Drogas extrae como conclusiones que los 
porcentajes de consumo en la población escolar (14 a 18 años) 
es más elevado que en la población en general, que ha crecido 
significativamente y de forma progresiva desde 1994 hasta 
1998 (fecha de la última encuesta escolar), que afecta tanto a 
chicos como a chicas y a- todos los grupos de edad, y que au
menta la proporción del consumo con el aumento de edad. Asi
mismo, se ha detectado un elevado consumo simultáneo de co
caína, alcohol, tabaco, cannabis, anfetaminas y éxtasis. � 
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El Ayuntamiento no cejará hasta que desaparezcan 
los ruidos y vibraciones producidos 
por el soterramiento de la vía 

L Ayuntamiento de Getafe, según 
ha declarado el Alcalde de Getafe, Pedro Cas
tro, no cejará en su trabajo como Gobierno 
Local hasta que la Comunidad de Madrid y las 
empresas encargadas del Enterramiento de la 
vía no subsanen los ruidos y vibraciones de
nunciados por los vecinos afectados de los ba
rrios de San Isidro y la Alhóndiga. 

La primera medida adoptada por el Go
bierno Municipal será la presentación de una 
moción en sesión plenaria, en la que solicitará 
a la Consejería de Obras Públicas, Urbanismo y 
Transportes de la Comunidad de Madrid, ins
tándola a que no devuelva el aval de más de 
300 millones, depositados por las empresas 
constructoras, hasta que no se subsanen la tota-

Promovidas por la Empresa 
Municipal del Suelo

y la Vivienda 

45 futuras 
viviendas en 
Perales del Río 
ya tienen 
propietario 

L pasado 19 de enero se llevó a 
cabo en el Polideportivo Juan de la Cierva el 
sorteo ante Notario de las 45 viviendas que 
la Empresa Municipal del Suelo y la Vi
vienda (EMSV) está construyendo en el ba
rrio de Perales del Río. Las solicitudes pre
sentadas que cumplieron los requisitos fue
ron 230. 

Las viviendas constan de tres habitaciones 
y cuatro habitaciones y dos especiales. Todas 
tienen garaje y trastero vinculado. Estarán si
tuadas próximas a la calle Anchuras del citado 
barrio. Las previ-
siones apuntan a 
que estarán fi
nalizadas en 
el mes de 
enero de 
2001, os
cilando 
su precio 
en unos 13 
millones y 
medio de 
pesetas. � 

Momento del sorteo de las 45 viviendas 
de Perales del Río, que estarán 

terminadas en el mes de enero de 2002. 

lidad de las deficiencias. Hay que recordar que 
fue la Comunidad de Madrid quien llevó a cabo 
el proceso de adjudicación y enterramiento de 
las vías a su paso por 
Getafe. 

normal de los afectados, que se van a realizar 
distintos trabajos en las vías para eliminar las 
vibraciones, que los vecinos, sin coste alguno, 

elijan una empresa 

En pasadas fechas, 
el Alcalde de Getafe se 
reunía con el Con
sejero, Luis Eduardo 
Cortés, y posterior
mente con una repre
sentación de los veci
nos afectados, en la 

El Ayuntamiento instará 

a la Comunidad de Madrid, 

que realice estudios 
tras los trabajos que 
lleve a efecto la Co
munidad de Madrid y , 
que el Ayuntamiento, 
independientemente 
de todo lo anterior, no 
va a cejar en su insis-

como responsable 

de la adjudicación de las obras, 

para que no devuelva el aval 

que se abordó la problemática; quedando claro 
tanto ante el Consejero como con los vecinos, 
que las vibraciones existen y afectan a la vida 

Imagen aérea del puente que cruza la carretera 
de Toledo, para el que se ha pedido la mediana. 

tencia de que la totali
dad de los ruidos, vibraciones y molestias desa
parezcan puesto que así se lo ha hecho saber a 
los afectados. � 

Se solicitará 
a Fomento 
una mediana 
para evitar 
accidentes 

L Ayuntamiento de Getafe ha solicitado al Ministerio de Fomento la instalación de 
una mediana en el puente que cruza la carretera de Toledo y que sirve de unión entre los barrios 
de San Isidro y el Sector III, a raíz del último accidente acaecido hace pocas fechas, en el que per
dió la vida un joven de 13 años. 

Este es el segundo accidente mortal en poco tiempo y en el mismo lugar, debido en gran parte 
a que los ciudadanos utilizan este puente como tránsito peatonal con los peligros que esto acarrea. 
El Alcalde de Getafe, Pedro Castro, declaró "que se trataba de un punto negro y que no se podía 
estar parado hasta que se produzcan más accidentes. Por ello hemos solicitado al Ministerio de Fo
mento, competente en la materia, que lo subsane colocando una mediana y, en caso de que no sea 
así, autorice al Ayuntamiento a ejecutarlo". � 

La Empresa Municipal de la Vivienda 
entrega treinta viviendas 

L Concejal Delegado de Empre
sas Públicas y Tercer Teniente de Alcalde, 
Gregario Gordo (IU) calificó como de "inme
jorable" la relación calidad precio de las treinta 
viviendas entregadas hoy y promovidas por la 
Empresa Municipal del Suelo y la Vivienda 
del Ayuntamiento de Getafe. Gregario Gordo 
subrayó también que "la ausencia de beneficio 
empresarial las ha puesto en un coste muy por 
debajo del mercado, ya que han salido con un 
precio final de entre I O y 11 millones, con ga
raje incluido. Calificó esta actuación como "de 
un trabajo bien hecho". 

Estas viviendas que se han entregado están 
situadas en la calle Huelva, número 1, y fueron 
sorteadas por esta Empresa Pública Municipal 
en octubre de 1999. Una de ellas está adaptada 
para personas con minusvalía. 

Pedro Castro, Gregario Gordo y Francisco Hita en 
el momento de la entrega de la vivienda a un 

propietario beneficiado en el sorteo. 
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Balance del Plan de Gestión de Residuos 
Urbanos de Getafe 

Todos los resultados indican que 
nuestra ciudad ha alcanzado un nivel 
óptimo de concienciación 
Adentrándonos en los datos, hay que indicar que la puesta en marcha del Plan de 

Gestión de Residuos Urbanos de Getafe, en lo referente a los a,'ios 1999-2000, indicar 

que en una l.ª fase, meses de abril-mayo, se iniciaba la recogida selectiva en los barrios 

de Getafe Norte, Perales del Río, El Bercial y Sector 111, llegando a unos 50.000 

habitantes. En la segunda fase se amplió a los barrios de Las Margaritas, Juan de la 

Cierva, Alhóndiga, San Isidro y Centro, alcanzando a los 100.000 habitantes. 

OS kilogramos de envases recuperados 
en Getafe en 1999, sobre un total de 50.000 habi
tantes, fueron un total de 511.340 Kg., alcanzán
dose la cifra más alta en el mes de diciembre con 
72.780 Kg. En el año 2000, el total de envases re
cuperados fue de 1.829.560 Kg., sobre una pobla
ción de 146.000 habitantes, destacando asimismo 
el mes de diciembre con 213.320 Kg. 

Los materiales recuperados en los cubos amari
llos entre 1999 y 2000, supusieron un total de en
vases procesados de 2.340.900 Kg, un total de en
vases recuperados de 1.158.746 Kg y, rechazados 
1.182.154 Kg. Destacaron en la recuperación, por 
este orden, plásticos, vidrios, papel, acero, bricks y 
aluminio. 

Con los materiales recuperados en Getafe se han 
fabricado 3 millones de hueveras de docena, 
8.300.000 bolsas de basura, l .800.000 botellas de 
lejía, 114.200 metros cuadrados de moqueta, 
75.000 metros de tubos vallas, 114.200 metros de 
canutillo de plástico, 5.300.000 latas de conserva 
de I Kg y 76.000 latas de bebida de 33 CI. 

La evolución de los kilos de vidrios recuperados 
en Getafe en los años 1990 y 2000 suponen un total 
de 5.194.210 Kg, indicando que en el año 1990 se 
habían recuperado 64.420 Kg. Y en el año 2000 se 
alcanzaba la cifra de 872.180 Kg. Este indica que 

Cursos y talleres para jóvenes 

Más de dos millones de envases se 

han recuperado a través de los 

contenedores amarillos 

en el último año se han recogido 6 kilos de vidrio 
por habitante/año, habiendo un contenedor cada 
850 habitantes. 

En lo referente a la evolución de los kilogramos 
de papel recuperado entre los años l 994-2000, ha 
supuesto un total de 10.897.436 Kg. En el año l 994 
se recuperaban 615.670 Kg. y en el año 2000 se lo
graba la cifra de 2.289. 165 Kg. Esto supuso en el 
pasado año, que se recogieran 16 Kg. De papel por 
habitante, existiendo un contenedor por cada 482 
habitantes. 

El apartado de la evolución de recogida selec
tiva de pilas alcalinas en Getafe entre los años 1995 
al 2000, nos arrojan un balance de 9.715 Kg. en 
1995 y 7 .770 Kg. en el 2000. La recogida selectiva 
de ropa usada entre los 1998 al 2000, pone de ma
nifiesto que en 1995 se recogieron 151.665 Kg. de 
ropa y 246.730 Kg. en el año 2000. 

Miles de jóvenes se benefician de la oferta 
A Delegación de Juventud del Ayun

tamiento de Getafe oferta cursos y talleres 
para jóvenes, nacidos entre 1 969 y 1986, de
dicados a las técnicas de ocupación de ocio y 
tiempo libre en los Centros Cívicos y de Ba
rrio. La recogida y admisión de inscripciones 
se puede hacer hasta el 26 de enero. 

Los cursos se llevarán a cabo en la Casa 
de la Juventud y en los Centros Cívicos de 
San Isidro, Perales del Río, El Bercial, Mar
garitas y Juan de la Cierva. Los cursos y ta
lleres que se ofertan son los siguientes: 
DJ"S, Cuero, Cómic, Teatro, Pintura, Aje
drez, Ecología, Artesanía, Fotografía, Mala
bares, Marionetas, Bailes de Salón, Radioa
ficionados, Guitarra eléctrica, Serigrafía de 
camisetas, Pintado de figuras de rol, Maque
tismo y pintado de miniaturas y Escenografía 
y pintura de miniaturas de rol. 

La Delegación de Juventud, en el último 
año, en el apartado de la promoción de la 
participación ciudadana y apoyo a las entida-

des y grupos no organizados ha contado con 
la participación de 52 asociaciones juveniles 
y 271 jóvenes en 24 grupos juveniles. En lo 
que se refiere a la dinamización de la infor
mación y promoción de la atención de cali
dad dirigida a jóvenes 
supuso información y 
atención a 11.062 jó
venes. 

6.495 usuarios utili
zaron los servicios que 
presta Juventud. Se 
ofertaron 78 talleres 
por los que pasaron 
1.175 participantes. 25 
jóvenes dedicaron su 
tiempo a tareas volun-

Los cursos se llevarán 
a cabo en la Casa de 

la Juventud y los distintos 

centros cívicos de banio. 

tarias de forma continuada. Y, por último, en 
lo que respecta a fomentar la participación 
activa en iniciativas de carácter comunitario 
en el barrio y en el municipio ha contado con 
la cifra de 11. 808 jóvenes. � 
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Nuevo mobiliario urbano 

Getafe cambiará 
espectacularmente en el 2001 

Getafe lucirá como nuevo en los próximos años ya que nuestro municipio se verá dotado de 
un nuevo mobiliario urbano. Este nuevo equipamiento no supondrá ningún gasto al 
Ayuntamiento ya que la empresa adjudicataria y encargada de instalarlo, "El Mobiliario 
Urbano, S.A.", lo financiará a través de publicidad comercial. Podrá ser visto en la calle a 
partir del mes de marzo, ya que se aprovechará el mes de febrero para limpiar Getafe de 
todos los elementos urbanos antiguos. El Concejal Delegado de Función Pública y 
responsable de esta medida, José Manuel Vázquez, subraya que se notará de forma 
apreciable este cambio, "la labor de limpieza se notará más y se podrá ver una ciudad más 
ordenada, cómoda y agradable". 

• 
[ GETAFE ¡ 

ARA llevar 
a cabo este trabajo, 
esta empresa contra
tará a vecinos de Ge
tafe, más del 15% de 
los cuales serán pues
tos de trabajo creados 
para personas con 
algún tipo de exclu-
sión social como para-
dos de larga duración, 
minusválidos o jóvenes en desempleo. Asi
mismo esta empresa abrirá una oficina y pa
trocinará eventos depo11ivos o culturales con 
una participación de 300.000 pesetas al año. 

Asimismo, la em-

tenedores de pilas con 
una capacidad de 120 
litros; 15 contenedores 
para recogida selectiva 
de vidrio ,300 papele
ras; 20 papeleras de re
cogida selectiva; !00 
bancos para uso pú
blico; 50 jardineras; 60 
soportes de aparca
miento para bicicletas; 

22 módulos de juegos infantiles; 8 relojes e 
indicadores de temperatura y 2 motos de anti
polución canina. 

En cuanto al mobiliario urbano de carácter 
informativo, se reno

presa adjudicataria se 
ha comprometido a 
realizar cuatro campa
ñas informativas al 
año con cai1elería mu-

El mobiliario no supondrá 

ningún gasto al Ayuntamiento 

vai·á por completo la 
señalización infor
mativa de orienta
ciones y direcciones. 

nicipal y temas defini-
dos por el Ayunta-
miento; organizará un concurso anual de di
bujo infantil; y colocará y retirará cada 
quince días estos carteles. Además, realizará 
un Plano General de nuestra ciudad y editará 
los miniplanos que serán distribuidos en los 
dispensadores que colocarán al efecto. 

RENOVACIÓN TOTAL 

Getafe contará, en cuanto a mobiliai·io ur
bano de uso, con cinco marquesinas de para
das de taxis con bancos y teléfono público in
corporado; dos aseos públicos; cincuenta con-

Así se instalai·án 150 
postes de señaliza
c10n direccional 

equipados con 450 cajones; 75 postes de se
ñalización para nombres de calles equipados 
con placa transparente grabada; 20 sop011es 
informativos para uso exclusivo municipal ; 2 
hitos de entrada a Getafe tipo fai·o (en el se in
cluye un reloj monumental, el nombre de la 
ciudad y un módulo electrónico que indica la 
temperatura); 20 columnas de información 
municipal; siete paneles electrónicos de infor
mación dinámica; 5 cabinas interactivas; 85 
soportes de información; 5 distribuidores au
tomáticos de suministro de miniplanos; 15 so
portes informativos de bandera"; 20 soportes 
de información tipo "senior"; 1 O sopo11es de 

información 
tipo "co
lumna"; 50 
postes para la 
señalización 
de las acti vi
dades econó
micas de los 
polígonos in
dustriales; 5 
sop011es informativos modelo "multiplanos" 
pai·a los polígonos indust1iales y 46 cai1eleras 
publicitaiias de tres modelos diferentes. 

Podrá ser visto en la calle a 

partir del mes de marzo 

Momento de la presentación del nuevo 
mobiliario urbano. con la presencia de 

los concejales José Manuel Vázquez y 
Joaquín Jiménez Yuste, y una técnico 

de la empresa. 

ll 
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El futuro Ifema se desarrollará en 

el Polígono Arroyo Culebra. 

Reunión Pedro Castro-Luis Blázquez 
12 

, 
, 

, 

Getafe tendra un Area de lnnovacion 

Tecnológica 
El Recinto Ferial, un Palacio de Exposiciones, un Centro de Ahorro Energético, 
un Centro de Divulgación Tecnológica, un Centro de Recursos Minerales y Materiales 
Avanzados, es la composición de la nueva Área de Innovación Tecnológica que se creará en 
Getafe, concretamente en el Arroyo Culebro. Este fue el tema debatido durante 
la reunión que mantuvieron el pasado 24 de enero el Alcalde, Pedro Castro, con el Consejero 
de Economía de la Comunidad de Madrid, Luis Blázquez, en su visita a Getafe. 
La inmejorable ubicación de la zona, junto a la M-50 impulsarán un proyecto que situarán 
a Getafe, en una posición inmejorable en cuanto a desarrollo económico. "Los proyectos 
que hemos aprobado convertirán a Getafe en el área de desarrollo e innovación tecnológica 
más importante de la Comunidad", subrayó el Alcalde. 

NA vez colocada la primera 
piedra del Recinto Ferial en el otoño 
del año 2000, se está trabajando en la 
actualidad en el plan de viabilidad ge
neral que abarca no sólo los aspectos 
técnicos del proyecto, también los eco
nómicos y los de gestión que propicien 
su puesta en marcha definitiva. Así se 
está trabajando en un estudio de oferta 

y demanda, y en el diseño de la actua
ción. Para realizar el trabajo se ha pro
puesto por parte del Ayuntamiento, la 
convocatoria de un concurso público a 
cargo del IMADE, cuyo seguimiento lo 
realizaría la Comisión Técnica del Re
cinto Ferial. Al respecto, Luis Blázquez, 
destacó que, en breve, se adjudicarán 
los proyectos y su urbanización. "En dos 

años se empezarán a recibir las primera 
ferias, que tendrán un marcado carácter 
industrial" 

PALACIO DE EXPOSICIONES 

En esta misma reunión se trató tam
bién la necesidad de la construcción de 



Esta área tendrá el Recinto Feriat 

un Palacio de Exposiciones, un Centro 

de Ahorro Energético, un Centro 

de Divulgación Tecnológica y un Centro 

de Recursos Minerales y Materiales 

Reunión de trabajo 
en torno al Área 

de Innovación 

Tecnológica, entre 

el Ayuntamiento y 
la Comunidad 

de Madrid. 

un Palacio de Exposiciones en la misma 
parcela del Recinto Ferial con el fin de 
atender las necesidades de este recinto. 

Asimismo se presentó al Consejero 
un Borrador de Intenciones para la crea
ción de un Centro de Ahorro y Efi
ciencia Energética (CAEEM) para 
cuyo desarrollo el Ayuntamiento apor
tará una parcela de 25.000 metros cua
drados. La fórmula de desarrollo sería el 
de Consorcio entre las Administraciones 
y Empresas implicadas. El objetivo de 
este Consorcio es el desarrollo de los ob
jetivos previstos en el Plan de Ahorro y 
Eficiencia Energética de la Comunidad 
de Madrid. Este Centro sería, entre otras 
cosas, ser operador de la medida, crear 
un mercado secundario de energía (mar
ketplace) en Internet, fomentar el ahorro 
y eficiencia energética y promover la in
tegración de las redes de gas y electrici
dad en la Comunidad de Madrid. Luis 
Blázquez destaco que "todas las empre
sas eléctricas y de energía estarán en este 
centro" 

El Consejero se comprometió tam
bién a estudiar En cuanto al Centro de 
Divulgación Tecnológica se desarrolla
ría conjuntamente con el Colegio de In
genieros Industriales de Madrid. A tra
vés de este proyecto se familiarizaría al 
público, especialmente los más jóvenes 
con los principios científicos que han 
originado las tecnologías. La propiedad 
de este proyecto se propone que fuera de 
una fundación sin ánimo '1e lucro. En 
este Centro podrían tener cabida desde 
un Museo hasta aulas tecnológicas pa
sando por zonas recreativas. 

En este Área de Innovación Arroyo 
Culebro, se propone también la instala
ción de un Centro de Recursos Minera
les y Materiales Avanzados. Este Cen
tro atendería la necesidad de inno
vación mediante la Investigación y el 
desarrollo de nuevas técnicas y tecno
logías aplicables a la extracción y 
transformación de las sustancias mine
rales y nuevos materiales. 

LOS OLIVOS 

Fuera de este Área, y ya en el polí
gono de los Olivos, se ve la necesidad de 
crear el Centro Tecnológico y de Em
presas, para lo cual se dispone de una 
parcela de 14.000 metros cuadrados. 
Este complejo industrial atendería la ne
cesidad tecnológica de las empresas. 

En el apartado de comercio, el Ayun
tamiento ha propuesto a la Comunidad 
de Madrid la necesidad de dar continui-

En otoll.o se 

puso la 
primera 

piedra del 
Recinto 

Ferial con la 
presencia de 

Ruiz-
Gallardón y 

Pedro Castro. 

La inversión en 
formación para 

el empleo será de 
1.000 millones 
En esta reunión de trabajo quedó apro

bada la inversión en Formación para el Em
pleo, que quedó acordada en 1.000 millones 
de pesetas para el Plan de Trabajo 2001. 
1.000 millones que se inve1tirán en función 
de los planes de formación. empleo y los co
lectivos que necesitan ese empleo. También 
se le presentó a Luis Blázquez un resumen 
de las acciones que la Concejalía de empleo 
y Formación en el año 2000 del cual se des
prende que se han atendido 248 empresas 
para fomentar la inserción laboral de muje
res y se han atendido a más de 4.000 perso
nas incluyendo colectivos desfavorecidos 
desde el punto de vista del empleo como in
migrantes, parados de larga duración, jóve
nes y mujeres. 

dad al convenio de apoyo al pequeño co
mercio firmado en 1999 y por el cual se 
constituyo el Fondo Municipal de Fo
mento y Apoyo al Comercio de Proxi
midad. A través de este Convenio se es-

13tá ofreciendo un Plan de Formación Co
mercial, la ayuda a la realización de pá
ginas web de comercio, la habilitación 
de la Feria Virtual del Sector Comercial, 
de tiendas de comercio electrónico, ge
rencias asistidas ... 

Por último, se ha presentado una inicia
tiva conjunta de distintas entidades como 
la Agencia de Desarrollo Local (GISA), la 
Agencia de Desarrollo Local de Alcalá de 
Henares (OADE) y la Agrupación de la 
Unión de Cooperativas Madrileñas de 
Trabajo Asociado (UCMTA) cuyo fin es 
potenciar los procesos de creación de em
presas, especialmente las pequeñas y mi
croempresas y fortalecer las existentes 
mediante el refuerzo de la capacidad em
prendedora y el fomento de iniciativas lo
cales generadoras de empleo. � 
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Escuela Taller Iglesia de Perales 

Dos años para aprender oficios tradicionales 
UANDO aún faltan 20 alumnos 

para completar la Escuela Taller Iglesia de Pera
les, la novedad radica en que los integrantes de 
esta escuela, que en principio iban a cobrar 
17 .000 pts. al mes, ahora han aumentado sus po
sibilidades monetarias y educativas, al poder reci
bir las citadas 17 .000 pts. durante los seis p1ime
ros meses y, a partir del primer semestre, se les 
realizará un contrato laboral, por el 75 % del Sa
lario Mínimo InterprofesioPal. lo que supondrán 
54.090 pts. al mes hasta cumplir los dos años, 
tiempo de duración de la Escuela Taller. Toda la 
información está en manos del Organismo Autó
nomo de Fom1ación y Empleo del Ayuntamiento 
de Getafe (Vereda del Camuerzo, s/n.). 

La Escuela tiene como objeto la restaura
ción y rehabilitación de los restos de la iglesia 
de Perales para el mantenimiento de las condi
ciones físicas del edificio que facilite la conti
nuidad de la colonia de cernícalos primilla.

Tres Escuelas Talleres: albañilería, cerraje
ría y cantería, serán los artífices de la restaura-

El Ayuntamiento hace pública la 
oferta de educación de adultos 

Una oferta

interesante 

EL LUNES, 5 DE FEBRERO, COMIENZA 
EL PLAZO DE MATRICULACIÓN 

A partir del 19 de febrero darán comienzo los 
cursos de Educación de Adultos, incluidos en la 

ción. En esta fase se llevará a cabo la cons
trucción y colocación de la espadaña, a la que 
se eliminará la campana para evitar asustar a 
las colonias de aves. Asimismo se va a recupe
rar y sustituir los sillares de piedra del basa
mento de la iglesia, y molduras e impostas del 
arco de entrada. 

Se va proceder a restaurar el resto de los im
pactos sufridos durante la guerra. Las comisas 
que están muy deterioradas, se van a desmon
tar, para sanearlas y reconstruirlas para su mon
taje definitivo. Se construirá un observatorio de 
aves (para uso exclusivo de especialistas en or
nitología) al que se accederá con escalera de 
caracol. En la construcción se tendrá en cuenta 
que se pueda observar sin molestar a las aves. 
También se limpiarán los mechinales -donde 
se alojaban las vigas de la cubierta-, que sirven 
de lugares de nidificación de las aves. 

Los alumnos, 60 en total, tienen que ser me
nores de 25 años. La duración de las obras será 
de dos años. � 

Día Escolar de la No Violencia 

Los alumnos, 60 en totat tienen 

que ser menores de 25 años. 

La duración de las obras será 

de dos años 

Un punto de partida para el análisis 
y la reflexión de los alumnos 
LA INICIATIVA LLEGA A MÁS DE 12.000 ALUMNOS 

El pasado día 30 de enero, aniversario de la muerte de Gandhi, se celebró el Día Internacional 
de la No Violencia. Con este motivo, la Delegación de Educación e Infancia elaboró unos carteles 
y posters que recogen algunos datos sobre las diferentes situaciones bélicas y violentas activas a 
día de hoy: conflictos bélicos, violencia doméstica, terrorismo, hambre, inmigración ... La iniciati
va se pretende que llegue a más de 12.000 alumnos. 

Con ella, se pretende aportar a los centros educativos algunos puntos de partida para el análisis 
y reflexión por parte de los alumnos y profesores sobre estas cuestiones. La distribución se ha rea
lizado a las seis Escuelas Infantiles de la red pública, los 22 colegios públicos de Educación In
fantil y Primaria y los 13 Institutos de Educación Secundaria Obligatoria de Getafe. 

Se ha propuesto a
� 

los centros como tema central de trabajo sobre la No Violen-
cia recabar en los centros, trabajos sobre "cómo perciben y viven los niños 
de __,. ,-.,,._ Getafe la presencia de niños de otros países y culturas en sus ba-

rrios y colegios", como medio de trabajar las actitudes positivas y de 
integración, en un tema tan concreto y tan presente en nuestro munici

pio como el de la inmigración, como alternativa al uso del enfrentamiento 
y la violencia en la resolución de conflictos. En deJ,,initiva, sentir la paz y la 
tolerancia como algo cotidiano y no excepcional. 

ofe1ta municipal impulsada y coordinada por la 
Delegación de Educación e Infancia. El plazo de ma
triculación va desde el 5 al 15 de febrero, pudiéndose rea Juan Francisco García 

González en el recuerdo

lizar en la calle Guadalajara, 3. Los cursos se llevarán a cabo en la Casa de la 
Cultura, de la citada calle, y el antiguo colegio Ramón y Caja! (Vereda del Ca
muerzo, sin, Sector 3). 

Los cursos que dan comienzo son Informática 1, 2 y 3, aunque a partir 
del segundo cuatrimestre comenzarán Talleres Ocupacionales de Ayu
dante de cocina y Reparación y mantenimiento de Pc's, el módulo 4 de 
Educación Secundaria para personas adultas. Hay que indicar que los ta
lleres ocupacionales están cofinanciados por el Fondo Social Europeo y la 
Comunidad de Madrid. 

Asimismo, se realizarán cursos dentro del Aula Mentor, una de las no
vedades, en los que se incluyen: ABC Tec, Información, Diseño Técnico, 
Educación para la salud, gestión de la PYME, Ofimática, Corel Draw, 
Teletrabajo, Autocad 14, Autoedición y Artes Gráficas, Electrónica di
gital, Medios Audiovisuales, Turismo Rural, Iniciación a Internet, Edu
cación Infantil, Introducción a la informática, Agricultura ecológica. 

El Aula Mentor contempla enseñanza a distancia con tutoría a través de 
Internet. El centro proporciona aula informática, una cuenta personal de co
rreo electrónico y un profesor de apoyo. Al superar el curso, el alumno re
cibe un certificado oficial con la duración estimada en horas. La cuota men
sual, regulada por precio público, es de 3.000 pts. Las fechas de inicio y ter
minación las determina el alumno. � 

UAN Francisco García González, maestro propietario del Cen
tro Público de Educación de Adultos "Casa de la Cultura", falleció el pa
sado 11 de diciembre tras una larga y penosa enfermedad. Sirvan estas lí
neas de recordatorio a una persona y un profesional pionero en la educa
ción de adultos de Getafe a la que dedicó su vida laboral. Sus compañe
ros del claustro en un escrito enviado a la Alcaldía han recordado los va
lores que acompañaron su vida. "Miles de ciudadanos de esta localidad 
acudieron a sus clases a lo largo de estos 25 años recibiendo siempre, a 
la par que sus provechosas y amenas enseñanzas, un trato tan cordial y 
afectuoso que, sin duda, les habrá dejado una huella imborrable. 

Su proverbial talante de tolerancia y solidaria humanidad propiciaba 
siempre el clima adecuado para superar las tensiones, diferencias y pro
blemas que, inevitablemente, prQducen los avatares de la vida escolar". 

Desde 197 5 ejerció un magisterio vocacional fuera y dentro de las 
aulas y siendo para todos un ejemplo de profesionalidad, compañe
rismo y hombría de bien. � 
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A través de distintas organizaciones no gubernamentales 

Se destinan cincuenta millones 
de pesetas a cooperación 

N el último Pleno del año se 
aprobó la subvención de la Concejalía 
de Cooperación Internacional por valor 
de cincuenta millones de pesetas, a 
ONG's, dedicadas a promover proyectos 
de cooperación al desarrollo y solidari
dad durante el pasado año. 

Las subvenciones concedidas han 
sido principalmente a actividades rela
cionadas con las ciudades con las que 
está hermanado nuestro municipio o pa
íses que han sido víctimas de catástrofes 
naturales, entre ellas podemos destacar 
la reconstrucción del barrio Maguanini, 
en Maputo, una de las actividades reali
zadas en Mozambique, otra de las ciuda
des en las que se han realizado trabajos 
ha sido Nicaragua. � 

El Ayuntamiento de 
Getafe continúa 
subvencionando 
la casa saharaui 

A Casa de Acogida para la 
población saharaui, situada en Getafe 
y gestionada por la Cruz Roja, continúa 
en este año dentro del convenio de her
manamiento con el municipio saharaui 
La Daira de Jreifia. Esta Casa de Acogida 
intenta responder en parte a las necesidades 
sanitarias de los refugiados saharauis situa
dos en los campamentos de Tinduf (Argelia). 
La subvención fue aprobada por el Pleno a 
propuesta de la Concejalía de Cooperación. 

El proyecto se desarrolla desde 1996 en 
Getafe y en él colaboran tanto el Hospital 
Niño Jesús de Madrid como el Hospital Uni
versitario de Getafe, así como diferentes or
ganizaciones sociales de manera altruista, 
entre las que se encuentran: La Media Luna 
Roja Saharaui, el Frente Polisario, la Asocia
ción de Vecinos Juan de la Cierva, CASAL 
y la Asamblea Local de Cruz Roja de Getafe. 

Como se recordará Getafe tiene un herma
namiento con el pueblo saharaui de Dairia de 
Jreifia desde el 11 de junio de 1991. En este 
convenio de recogen los objetivos: ''fomentar 
el conocimiento y la comprensión entre 
ambas ciudades, potenciar la ayuda en los 
campos de la cultura, educación, sanidad. ... 
dentro del marco de cooperación y solidari
dad con los refugiados de este territorio, lo 
que contribuirá de una manera importante a 
y eficaz en la paz, el bienestar y el desarrolla 
social y económico de sus habitantes". � 

La casa intenta responder 

las necesidades sanitarias 

de los refugiados saharauis 

PROYECTOS 

* Rehabilitación en distrito agrícola de Marra

cuende, provincia de Maputo (Mozambique).

por la Fundación Española para la Coopera
ción, Solidaridad Internacional.

• Reconstrucción del Barrio Maguanini, en Ma

puto (Mozambique), por IEPALA.
• Reconstrucción de escuelas de Matutine (Mo

zambique) por MDPL. 
• Reconstrucción de viviendas y rehabilitación

económica de los damnificados por el Huracán

Mitch en el municipio de Langue, Departamento
del Valle (Honduras) por OSPAAAL.

• Dotación de una biblioteca de un Centro de For
mación Profesional en Chinandenga (Nicara

gua) por Solidarios para el Desarrollo.
• Desarrollo Organizativo y Productivo para cuatro 

agrupaciones de mujeres indígenas en Honduras 

por Asamblea de Cooperación por la paz.
• Lucha productiva con la injusticia extrema en 

Nicaragua por Fundación Madrid Paz y Soli
daridad.

• Ayuda a la gestión y desa1rnllo asistencial mé
dico y docente en la República de Cuba por 

Fundación Pedro Borrás Astorga.
• Mejora de la producción agrícola de San José

de las Lajas (Cuba) por ISCOD.
• Apoyo al sector productivo de la ganadería ca

mellar lechera en los campamentos de refugia
dos saharauis en Tinduf (Argelia) por la Liga 
Española Pro Derechos Humanas.

Uno de los proyectos es la reconstrucción de viviendas 

a los damnificados del Huracán Mitch. 

Otra de las ayudas es para 
cubrir las necesidades de 

los refugiados saharauis. 

Continúa la construcción 
de un mercado en Filipinas 

El Ayuntamiento de Getafe ha dotado de una subvención de cinco 
millones de pesetas a la ONG "Amigos del Tercer Mundo Uni

dos"-ATEMUN, para la segunda fase del proceso de reconstruc
ción de un mercado público para el pueblo filipino de "Getafe

Bohol" . La primera fase de construcción también fue un proyecto 
solidario de Getafe. 

La localidad de Getafe en la isla de Bohol en Filipinas está herma
nada con nuestro municipio. � 

La recaudación del Festipaz fue destinada a la 
Fundación Rigoberta Menchú-Tum. 

Balance 
muy positivo 
del Festipaz 

A ya tradicional celebración 
del FESTIP AZ, que en el mes de 
diciembre organiza la Concejalía de 
Cooperación Internacional y contó en 
esta edición con la compañía 
Albaquías de teatro, ha dejado una 
recaudación de 253.000 pesetas, 
cantidad que corresponde 
íntegramente a la taquilla y que será 
destinada a la Fundación Rigoberta 
Menchú-Tum. " 
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Programación en el Teatro Federico García Lorca 

Del humor de Yllana a lo mejor 
de loa cantautorea 
A lo largo del mes de febrero y marzo, la programación cultural será de una 
variación temática importante. Se abrió el ciclo con el espectáculo de humor de 

Yllana, "666", donde la risa estuvo garantizada. Sigue con la obra "Estrellas", 
representada por la Compañía Teatro Paraíso, una obra rec01nendada a los niífos de 

3 a 7 años. "El tiempo de un instante", nos adentrará en el mundo de la Danza, a 
quien seguirá la actuación del cantautor local, Kiko Tovar. "El huésped se divierte", 
por Geografías Teatro, nos 1nostrará la realidad de vivir; cerrándose la 

programación de febrero con la actuación de Académica Palanca. En el mes de 
marzo nos visitará Amancio Prada, otra producción de Yllana, "Rock & Clown", la 
actuación de Luis Pastor y se cierra la programación con teatro para niños "IJK". 

Sábado I O de febrero; 18:00 horas 
"Estrellas" 

de Roberto Frabetti, por Teatro Paraíso 
(Vitoria) 

Teatro Paraíso ha desarrollado en los úl
timos años una línea de producción de es
pectáculos dedicados al público en general 
y concebidos para la familiarización de los 
espectadores más jóvenes con el hecho tea
tral. Su proyecto artístico ha significado una 
apuesta continua para dignificar el teatro di
rigido a la infancia, realizando sus creacio
nes con planteamientos abie11os, estimula
dores y comprometidos. Infantil (3-7 años) 

Domingo 1 1 de febrero; 20:00 horas 
"El tiempo de un instante" 
Opera danza contemporánea. 

De Provisional Danza (Madrid) 
El espectáculo tiene una duración de 

una hora. cuenta con ocho bailarines y con 
música en vivo: un cuarteto de cuerda (vio
lines, viola y violoncelo) y dos cantantes 
(tenor y soprano). Provisional Danza es 
una de las compañías más veteranas y re
conocidas de nuestro país. 
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Viernes 16 de febrero; 21 :00 horas 
Ciclo de Cantautores: Kiko Tovar 

Comienza nuestro ciclo de cantautores 
con uno de nuestra ciudad. Sólo tiene 18 
años aunque lleva varios cantando. Su úl
timo trabajo publicado se llama "Tiempo 
al tiempo". Contará con la presencia de 
Pepín Tre. 

Domingo 18 de febrero; 20:00 horas 
"El huésped se divierte" 

Entertainin Mr. Sloane (1964), de Joe Orton. 
por Geografías Teatro (Madrid) 

''El huésped se divie11e" es, a pesar de los años transcu
rridos desde que lo escribió Orton, un reflejo desgraciada
mente bastante fiel de la miserable conducta de los indivi
duos de esta sociedad accidental, interesada, materialista, 
radicalmente individualista. Geografías Teatro es una 
compañía que nació en el 90 y que cuenta entre sus mon
tajes con "El banquero anarquista" (Fernando Pessoa), 
"Coches abandonados" (Javier Macua), "Carcajada sal
vaje" (Christopher Durang), ''Kvetch" (Steven Berkof) y 
"Lobas y Zorras" de Francisco Nieva, todas ellas repre
sentandas en nuestra ciudad. 

Viernes 23 de febrero; 21 :00 horas 
Ciclo de Cantautores: Académica Palanca 

"Con un canto en los dientes" 
Académica Palanca es un grupo de tres personas que se 

ha hecho a sí mismo, eso sí, con los peores materiales de 
deshecho. Es conocida la influencia de los grandes mons
truos en su espectáculo. Se dice que han heredado de 
Woody Allen su amor por los hijos. De Les Luthiers. su 
habilidad para disfrazar el humor clásico como humor in
teligente. Y de Norma Duval su incapacidad para bailar. 

"Kiko Tovar, Amancio Prada, 

Luis Pastor, y Académica Palanca 

estarán en el Ciclo de Cantautores 
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Ocho pintores nos muestran 
su visión del paisaje 
en la Galería D'Arte 

A Galería D' Arte ofrece para este 
mes de febrero, una exposición colectiva de
nominada "Paisajes". 

Felisa Roa, Miguel A. Ferrnadis y Antonio 
Cerrato nos delitarán con su visión de los 

paisajes. 
Ocho pintores mues
tran su obra del 3 al 
24 de febrero en esta 
Galería situada en la 
calle Escaño 47 de 

Esta galería está situada 

en la calle Escaño, 4 7

Recordamos que 
el horario de esta 
Galería es de lunes 
a viernes de 10 a 14 

nuestra localidad. 

"Brujas", Sosa Gómez. 

Miguel Torrus, Sosa Gómez, Amalia del 
Álamo, Miguel Recuero, Javier Torices, 

La Casa de 
Andalucía de 
Getafe logra 
el Premio 

18 Comunidades 
Andaluzas 2000 

A Casa de Andalucía de Getafe ha sido ga
lardonada con el distintivo más importante que puede 
conseguir una entidad en el exterior de Andalucía, de
nominado "Premio Comunidades Andaluzas 2000". 

Este premio lo otorga la Junta de Andalucía y el 
motivo por el que le han otorgado el premio ha sido en 
"reconocimiento a la labor cultural realizada y la espe
cial atención por mantener los vínculos culturales y so
ciales con el pueblo andaluz. � 

"El trabajo de la Casa de Andalucía recogió 
sus frutos en forma de premio. 

Los Carnavales, protagonistas de la 
programación de las Casas 

Regionales. 

bados también está 
horas.� 

horas y de 17 ,30 a 
20,30 horas. Los sá
abierta de 11 a 14 

Programa de Castilla 

y La Mancha 

Excursiones, 
teatro 
y carnavales 

ÍA 17, sábado. La Vocalía de 
Excursiones ha programado una salida a 
Navacerrada. 

Día 18, Domingo. Actuación del Grupo 
de Teatro Albaquías con las obras "El 
nuevo servidor", paso de comedia de los 
Hermanos Álvarez Quintero y, "No hay 
ladrón que por mal no venga", comedia de 
Darío Fo, bajo la dirección de Katy Díez. 

Día 24, Sábado. Carnavales de la Villa 
de Getafe. Participación de la murga de la 
Casa Regional y tradicional degustación 
de migas, gachas y zurra, el lugar será la 
Plaza de España de Getafe. 

La Casa Regional esta situada en la 
calle Calvario, 8. � 

Cena 

de hermandad 

y Carnavales 
La Casa de Andalucía de Getafe ha 

programado los siguientes actos para el 
mes de febrero: 

Sábado 17 de febrero. Cena de Her
mandad. Organizada por FEACE y I 
Encuentro de Cuerpos de Baile. 

Sábado 24 de Febrero. Carnavales. 
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El Real Musical dona más 
de quinientas mil pesetas 
en libros al Conservatorio 

La donación del Real Musical, una inyección 
cultural para el Conservatorio. 

ONACIÓN de material bibliográ
fico de la Empresa Real Musical. El Grupo 
Real Musical ha decidido realizar una impor
tante donación de libros y partituras para la bi
blioteca del nuevo Conservatorio Profesional 
de Música de Getafe. La donación se hará efec
tiva el día 15 de febrero y el valor de la misma 
es de 504.580 pts. y, consta de libros y métodos 
de estudio. 

Como se recordará el Conservatorio Profe-

Ya se ha celebrado un concierto 

de la Orquesta de Jóvenes 

Compositores de la Comunidad 

de Madrid en el Auditorio con 

capacidad para más de 400 

personas 

El 13 de febrero, Último 
día para contemplar 
el Flamenco a través de 
los ojos de Schommer 

El Flamenco, en su más 
hondas raíces e imágenes, 
visto por Schommer. 

L 13 de febrero es el último día 
para contemplar la exposición fotográfica Fla
menco de Schommer. Este conocido fotógrafo, 
Alberto Schommer, nos trae a Getafe una ex
posición denominada "Flamenco". A través de 
112 fotografías nos muestra el mundo del fla
menco, recogido en un libro de fotografías con 
el mismo nombre, en un viaje realizado a Jerez 
de la Frontera y Granada. La exposición que 
fue inaugurada el pasado 17 de enero, perma
necerá abierta hasta el 13 de febrero en el Cen
tro de Arte Ciudad de Getafe. 

Breves 
FRANCISCO A Y ALA, 
DOCTOR HONORIS CAUSA 
DE LA CARLOS III 

Francisco Ayala, Doctor Honoris Causa. 
El pasado 29 de enero, en el Aula Magna de 
la Universidad Carlos 111, se celebró en la 
Universidad el Acto del Día de la Universi
dad. En el transcurso de este acto fue inves
tido Doctor Honoris Causa el escritor y aca
démico Francisco Ayala y García Duarte 

Alberto Schommer, nacido en Vitoria en 
1928, ha dirigido diversos cursos sobre foto
grafía y formado parte del Comité Asesor del 
Museo Español de Arte Contemporáneo de 
Madrid. Ha publicado diversos libros de fo
tografía y sus obras están expuestas en 
lugares como la Biblioteca Nacional o 
el Center for Creative Photography, 
Tucson, EE.UU. Estudió fotogra-
fía profesional en Colonia ( 1952) 
y completó sus estudios en París 
(1960). � 

MÁS DE DOSCIENTAS MIL PESETAS 
DE RECAUDACIÓN EN EL FESTIPAZ 

Festipaz. La Concejalía de Cooperación In
ternacional organizó junto a los talleres de Tea
tro del Centro Cívico Cerro Buenavista la cele
bración del Festipaz (Albaquías Teatro). esco
giendo como los Derechos Humanos. El acto se 
celebró en el Teatro Federico García Lorca. La 
recaudación de la taquilla (253.000 pts.) se des
tinó a la Fundación Rigoberta Menchú) 

sional de Música de nuestra localidad es la úl
tima inauguración oficial que se ha producido 
en Getafe, ya que tuvo lugar en otoño con la 
presencia del Presidente de la Comunidad de 
Madrid, Alberto Ruiz-Gallardón y del Alcalde, 
Pedro Castro. Cuenta con un Auditorio espec
tacular con capacidad para más de 400 perso
nas en el que ya se ha celebrado un concierto de 
la Orquesta de Jóvenes de la Comunidad de 
Madrid.� 

Exposiciones en el Centro de Arte

Ciudad de Getafe

Calderón de la Barca, 
Pedro Martínez de 
Quesada y la Mujer 
Ecuatoriana 

N el Centro de Arte Ciudad de Ge
tafe se pueden ver a lo largo de los meses de fe
brero, marzo y abril, distintas exposiciones en 
torno a la pintura, fotografía o monográficos. 

Las exposiciones previstas son las siguientes: 
-Del 16 de febrero a 28 de febrero.- Monográ

fico. Calderón de la Barca.
-Del 6 de marzo a 28 de marzo.- Pintura.

Pedro Martínez de Quesada.
-Del 3 de abril al 25 de abril. La mu

jer ecuatoriana en la plástica. �

El Centro de Arte "Ciudad de Getafe" 
acoge las distintas exposiciones. 

AFRO PUNK EN LA SALA 
FENDER 

El Jueves 15. Monográfico sobre la música 
Afro-Funk y vínculos, Entrada gratuita. Con
cierto a cargo Héctor Bahía. Martes 20, Con
cierto, a partir de las 21,45 horas, de Juan Ca
macho Quinteto, precio 600 pts., Exposicio
nes: hasta el 16 de febrero, La Herradura, Pin
tando Relatos. Del 17 de febrero al 3 de marzo, 
exposición de pintura a cargo de Angel Ripoll. 
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En el IX Cross Villa de Getafe 

Vicente Capitán, nuevo campeón 
madrileño de cross 

OS buenos resultados que había ob
tenido Vicente Capitán en las últimas prue
bas que había disputado, presagiaban la vic
toria de este atleta en el Campeonato de Ma
drid Absoluto de Campo a Través, que se 
celebró el pasado 21 de enero en el Parque 
Alhóndiga de Getafe. Se impuso con autori
dad en un circuito de 10.520 metros, con un 
tiempo de 32.27 minutos, por delante de 
Emiliano Roncero (club Maratón) y de Ma
nuel García Rivera del club Mapoma. 

El resto de las categorías masculinas 
clasificaron para el campeonato de España 
los siguientes: senior, l.º Javier López Vi
llarubia y 2.º Arturo Casado Alda. Juvenil, 
1. º Francisco Bachiller Fernández, 2. º
David Lombardero Blanco, promesa, l .º
Raúl Moya Martín.

Clasifican además para el Campeonato 
de España las primeras clasificadas de las 
categorías: senior femenino, 1. º Beatriz 
Ros, 2.º Tamara Sanfabio, 3.º Miriam 
Díez, promesa,].º María Ruiz Castellanos, 
2.º Noelia Mansilla Aniba, 3.º Esther Del-

Segunda edición del 
Torneo XXI del Club 

20 
de Tenis Avantage 

EL 12 al 14 de enero se celebró en 
las pistas de tenis del Polideportivo Juan de la 
Cierva la segunda edición del Torneo XXI or
ganizado por el club Avantage. que contó con la 
colaboración de la Delegación de Depones del 
Ayuntamiento de Getafe. Los patrocinadores 
fueron Discesur y el Centro Comercial Bulevar. 
En esta edición han pai1icipado 125 personas. 

El torneo acogió cinco categorías. En los 
benjamines, alevines e infantiles la competición 
fue mixta. El podio de la categoría benjamín es
tuvo ocupado por Mario Huete de la Escuela 
Municipal de San Martín de la Vega y por Jorge 
Fernández de la Escuela de Tenis Las Laderas 
de Getafe. En la categoría alevín. los mejores 
fueron Alberto Díaz del Club de Tenis 2001 de 
Getafe y Víctor Fernández de la E.M. de San 
Martín de la Vega. En la categoría infantil los 
depo11istas más destacados fueron Juan Cerdá y 
Carlos Milanés, ambos del Club de Tenis 2001. 

En la categoría absoluta femenina resultó 
ganadora Paqui Galindo del club de Tenis 
200 l. El campeón absoluto masculino fue Luis 
Muela, también del mismo club. Los otros fi
nalistas fueron Elisa Batres de la Escuela Mu
nicipal de San Martín de la Vega y Víctor Gil 
del Club de Tenis A vantage. -?,; 

Vencedora de 

la categoría 
absoluta 

femenina del 

Torneo. 

gado Díaz, juvenil femenino, l .º María Isa
bel, 2.º Ana Belén Consuegra. 

Autonómico de Madrid, que se celebrará el 
1 1 de marzo en Tres Cantos. 

La participación total en las distintas ca
tegorías fue de 645 atletas. La prueba más 
numerosa y disputada fue la conespon
diente a la categoría senior masculino. En 
las categorías menores se disputó la IX 
Fase Final del Campeonato Local. Los seis 
primeros de esta fase local en las catego
rías de benjamín, alevín, infantil y cadete 
representarán a Getafe en el Campeonato 

La LXXVIU edición del Campeonato 
de Madrid estuvo organizada por la Fede
ración de Atletismo de Madrid y por la De
legación de Deportes del Ayuntamiento de 
Getafe. Colaboraron en tareas organizati
vas los clubes de atletismo Artyneón, Atlé
tico Getafe, Los Angeles y Spartak. El pa
trocinio corrió a cargo de OFIGEVI y 
Coca-Cola. 

Uno de los mo
mentos estelares 

de la prueba. 

Una instantánea de ajedrez. en unas 
jornadas celebradas el pasado año. Abierto el plazo 

de inscripción para 
el Campeonato Local 
de Ajedrez 

STA competición está organizada por la De
legación de Deportes del Ayuntamiento de Getafe y se 
celebrará los días 3.1 O, 17 y 24 de marzo en el Colegio 
Europeo Aristos y en el Centro Cívico Juan de la Cierva. 

Las inscripciones se pueden realizar en los siguientes 
lugares: área de Competiciones Locales de la Delegación 
de Deportes (Centro Cívico Alhóndiga, Plaza Rafael 
Pazos Pría, s/n). de lunes a viernes de 1 1,30 a 13.30 y de 
17 a 19 horas. Centro Cívico Juan de la Cierva, los vier
nes de 18 a 21 horas y los sábados de 12 a 14 horas. En 
el Colegio Europeo Aristos, todos los días en el mostra
dor del Club Deportivo. Se puede ampliar información 
llamando al teléfono 91 681 29 47. 

Por otro lado. los clubes de ajedrez de Getafe: El Ber
cial, Las Margaritas, Ruy López y Aristos han convo
cado una reunión el día 3 de marzo en el Centro Cívico 
Juan de la Cierva, coincidente con la primera jornada. El 
objetivo de dicha reunión es recabar opiniones acerca de 
la creación de una Federación de Clubes de Getafe, que 
englobe a todos los ajedrecistas de la localidad. l 

Rubén Montesinos 
se proclamó campeón de Madrid 

N el Campeonato Absoluto de Madrid de Taekwondo, celebrado a finales 
de enero en Fuenlabrada, el deportista Rubén Montesinos, se proclamó campeón de 
Madrid en la categoría de pesado ( + 84 kg.) Este éxito le llevará a disputar el 
Campeonato de España Absoluto, que se celebrará en Tarragona del 16 al 18 de 
febrero. Rubén ha puesto todas sus miras en la Copa del Mundo, donde aspirar a lograr 
encaramarse en lo más alto del podio. 



Felipe González. actual presidente 

del Getafe C.F. S.A.D. 

Felipe González 
formalizó 
la compra 
de las acciones 
del Getafe 
C.F. S.A.D.

En pasadas fechas, y ante notario, el promotor inmobiliario y constructor 

getafense, Felipe González, formalizó la compra de la práctica totalidad del 

paquete accionarial de la entidad azul. 

El Ayuntamiento de Getafe vendió su 47, 15 % a un precio de 11.000 pesetas, 
cuando habían sido compradas a 9.600 pts., lo que ha generado una plusvalía 

a las arcas municipales. Se puede afirmar que la nueva presidencia del Getafe 

es la accionista mayoritaria del club, salvo pequeños accionistas que poseen 

aproximadamente un 5% del accionariado actual. 
En el acta notarial, firmado por los compradores y vendedores, el 

Ayuntamiento de Getafe ha introducido una cláusula en la que especifica que 

si se produjese algún retraso en el pago aplazado, por parte de los nuevos 
dirigentes, en cuanto a las acciones del Ayuntamiento de Getafe, éstas 
revertirán nuevamente en el Consistorio. 

111 Carrera Popular 
lntercampus 

Leganés a partir de los I O 
participantes por centro, y para los 
socios de Corricolari y miembros 

oEPORTES 

Pedro Castro: 
"Que el esfuerzo

no haya sido 
baldío" 

RAS la venta de las 
acciones, el Alcalde de Getafe, Pedro 
Castro. aprovechó la oportunidad 
para lanzar el siguiente mensaje a la 
nueva directiva getafense: "Ha sido 
un paso impo1tante. Tiene que desa
rrollar a pa1tir de ahora el mundo del 
fútbol, gente del fútbol. No es tarea de 
un Ayuntamiento dirigir equipos de 
fútbol, puesto que los ayuntamientos 
estamos para otra cosa. En su momen
to nos hicimos cargo porque nadie 
quería comprar las acciones, ni la pro
pia gente tradicional del pueblo. El 
Ayuntamiento tuvo que hacerse con 
ellas para que el club no desaparecie
ra. Ahora que ya las tiene la iniciativa 
privada, me gustaría que el esfuerzo 
de muchos hombres y mujeres para 
situar el equipo en segunda división 
no fuese baldío. Pediría a la nueva 
dirección que haga todo lo posible por 
mantenerlo. No entendería que el 
equipo descendiese de categoría". � 

Jesús Peña 

González. 

L próximo 18 de marzo, 
domingo, tendrá lugar la IlI Carrera 
Popular Intercampus, que a la vez 
será el tercer fondo en carretera 
universitario de Madrid, que 
discurrirá entre 
los campus de 
Leganés al 
campus de 
Getafe, con un 

de los clubes de atletismo de Getafe 
y Leganés. Habrá un límite de 1.000 

plazas para 
co1Ter la 
prueba. La 
edad mínima 

Integrante 
Se celebrará el próximo 18 de 

marzo 

recorrido de 10 kilómetros. La hora 
de salida será a las 1 O de la 
mañana, repartiéndose más de dos 
millones y medio en premios. La 
carrera será organizada por la 
Universidad Carlos llI, en 
colaboración con los Ayuntamientos 
de Getafe y Leganés. 
El precio de la inscripción es de 
500 pesetas, y gratis para los 
estudiantes de Centros De 
Educación Secundaria de Getafe y 

para poder 
participar es de 16 años cumplidos 
el día de la prueba. 
La salida será en la plaza pública del 
Campus de Leganés y la meta en el 
Patio de Promociones, en el interior 
del campus de Getafe. La 
información se puede recabar en la 
Universidad Carlos III de Madrid, 
Servicio de Información Juvenil y 
Actividades Deportivas y Culturales, 
o llamando a los teléfonos 91.624 94
83 / 91.624 95 90. _

de la Selección Madrileña 
de Fútbol Sub-15 

ESÚS Peña, residente en Getafe, con 15 años, 
es uno de los jugadores seleccionados para jugar con 
la Selección Madrileña Sub-15 de Fútbol. Su historial 
deportivo comenzó a lo 7 años, integrándose en la 
Escuela de Fútbol Getafe, militando en las categorías 
de benjamín, alevín e infantil. 

A los 13 años ficha por el Getafe C.F en la catego
ría de infantiles. Al los 14 años, con el equipo del 
Cadete B, se proclamó campeón de su categoría, sien
do él el máximo goleador del equipo con 24 goles. 
Actualmente, con 15 años, sigue jugando en el Cade
te A, ejerciendo de delantero. 
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NTERES 

TENGO 

ALGUN TIEM-

PO LIBRE Y ME 

GUSTARIA 

EMPLEARLO 

BIEN ... 

�uTi]

FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche. 
B: Abierto hasta las 22 de la noche. 
C: Servicio nocturno desde las 22 de la noche a 9,30 del día siguiente. 

FEBRERO B- Arboleda, sin, C- Ci Madrid, 48 
C- Ci Madrid, 48 DÍA 17 

DÍA l A- Ci Madrid, 48 
A- Ci Galicia, 7 DÍA 9 A- Avda, Juan de 
B- Maestro Bretón, 19 A- Ci Madrid, 91 Borbón. 13 

DÍA 2 
A- Avda. de España, 46 

DÍA 18 
A- Ci Salvador, 6 DÍA 10 B- Avda. Juan de 
B- Ci Tarragona, 20 A- Ci Madrid, 48 la Cierva, 36 

B- Ci C'rdoba, 2 B- Avda. de España, 46 
DÍA 3 B- Plaza Juan Carlos 1, 
A- Ci Hospital de San DÍA 11 C.C. Getafe 3 

José, 10 A- Ci Madrid, 91 C- Ci Madrid, 48 
B- Ci Doctor Sánchez B- Avda. de los Ángeles, 43 

Morate, l l DÍA 19 
DÍA 12 A- Ci Madrid, 91 

DÍA 4 B- Ci General Pingarrón. 1 1 B- Avda. de España, 46 
B- Ci San Vicente, 13 B- Avda. de España, 46 B- Avda. Juan Carlos l, 1 l. 
B- Avda. de las Sector 3 

Ciudades, 54 DÍA 13 
8- Avda. de Aragón, 34 DÍA 20 

DÍAS B- Ci Perales. l 1 B- Avda. de los Ángeles, 9 
A- Ci Leoncio Rojas, 36-38 C- Ci Madrid, 48 B- Plaza de la
B- Ci Doctor Barraquer, 9 Constitución, 1 O 

DÍA 14 B- Av. Juan Carlos 1, 18. 
DÍA 6 A- Ci Salvador, 6 Sector 3 
A- Ci Brunete, 2 B- Ci Madrid, 48 C- Ci Madrid, 48 
B- Avda. de las Ciudades, 10 

DÍA IS DÍA 21 
DÍA 7 A- Ci Madrid, 91 A- Ci Madrid, 91 
B- Ci Azahar, 1 B- Avda. Francisco B- Ci Salvador, 6 
B- Ci Cóndor, 2 Fernández Ordóñez, 27 B- Los Sauces, 28. C.C. 
C- Ci Madrid, 48 Los Pinos. Sector 3 

DÍA 16 
DÍA 8 B- Ci Valdemoro, 12 DÍA 22 
B- Granda, 3 B- Ci Zaragoza, 8 A- Ci Salvador, 6 

B- Ci Madrid, 48 
B- Plaza Estalactitas, sin. 

Sector 3 

DÍA 23 
A- Ci Madrid, 48 
B- Avda. de Aragón, 16 
B- Avda. de Europa, SO. 

Sector 3 

DÍA 24 
B- Ci San José de 

Calasanz, 4 
B- Avda. de España, 46 
C- Ci General Pingarrón, 1 1 

DÍA 2S 
B- Ci Madrid, 11 1 
B- Avda. de España, 46 
C- CI Salvador, 6 

DÍA 26 
A- Ci Salvador, 6 
B- Avda. de España, 18 

DÍA 27 
B- Ci Galicia, 7 
B- Ci Maestro Bretón, l 9 
C- Ci Salvador, 6 

DÍA 28 
A- Ci Salvador, 6 
B- Ci Tarargona, 20 

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 91 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91 649 91 10 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 91 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 91 683 98 06 
SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Municipal 
Avda. Juan Carlos 1, 24 
Tel.: 91 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 91 682 19 12 
Bomberos 
Avda. Ciudades, sin.

Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 91 696 07 08 
Comisaría 
CI Churruca, sin. Tel.: 91 695 76 39 
SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
CI Perales, 6. Tel.: 91 681 51 76 
Centro Salud Mental 
CI Alvaro Bazán, 12. Tel.: 91 682 30 12 
CENTROS DE SALUD 
Centro Salud Los Ángeles 
Avda. Ángeles, 57 
Tel.: 91 601 74 00 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, sin.

Tels.: 91 681 14 81191 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
CI Madrid, 129 
Tels.: 91 682 22 62 I 91 682 22 94 
Centro Salud Juan de la Cierva 
CI Juan de la Cierva, sin.

Tel.: 91 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
CI Sánchez Morate, sin. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, sin.

Tels.: 91 681 75 12 I 91 681 75 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos I, sin. 
Tel.: 91 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
CI Juan de Mairena, sin. Tel.: 91 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés. Tel.: 91 683 93 60 
AMBULANCIAS 
Cruz Roja 
CI Leganés 
Tel.: 91 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 91 695 60 47 
TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 91 696 39 97 
OMIC: Tel.: 91 695 56 29 
Centro de la Mujer 
CI San Eugenio, 8. Tel.: 91 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 91 682 90 52 
Radio Taxi Getafe: Tel.: 91 683 52 16 
Conservatorio: Tel.: 91 682 61 95 
Taxis (parada): Tel.: 91 695 10 05 
Mantenimiento: Tel.: 900 713 430 
Atención al ciudadano de LYMA: 
Tel.: 91 684 06 57 
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Colegio 

Fernando 

de los Ríos 

o D o 

Preparados para todo 
Son alumnos de distintos cursos del Colegio Público Femando de los Ríos, que en su visita al 

Ayuntamiento demostraron que están preparados para todo. Se interesaron por todo lo que 

vieron, indagaron en su recorrido todas las cuestiones que sus mentes les pedían acerca del 

funcionamiento de la administración, sacaron algunos sus certificados de empadronamiento y 

"bombardearon" al Alcalde con sus preguntas llenas de ingenio y muy directas. 

Las visitas de los alumnos de los colegios a la Casa Consistorial son un viento de aire fresco, 

para ellos y para los 

trabajadores con los 

que mantienen 

contactos. Todo se 

prepara para que los 

jóvenes estudiantes se 

sientan como unos 

ciudadanos especiales, 

a los que hay que 

cuidar, mimar e 

informar con precisión 

y detalle. El final de su 

visita suele coincidir 

con la foto en el 

despacho de Alcaldía, 

que ninguno quiere 

perderse, para guardar 

en sus retinas una visita 

al lugar donde se 

gestiona y dirige la 

vida de su ciudad. 
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C
Buzón del

__ ..... iudadano 

es un Servicio del Ayuntamiento de Getafe 
en el que puede manifestar: • 

sugerencias 

r·m·m·,.¡ ,·,v�1 
queJaS 

sobre cualquier
actividad municipal, con la seguridad de que serán atendidos 
rápidamente y recibirán la respuesta a la que tienen derecho. 

Para garantizar que usted obtendrá respuesta a 
sus sugerencias, iniciativas, quejas o reclamaciones 
deberá cumplimentar los datos que aparecen en el formulario, 
ya que en otro caso sería imposible contestar. 

Le responderemos a la mayor brevedad, 
por correo ordinario. 

El AYUNTAMIENTO DE GETAFE 

espera así poder mantener 
una relación fluida con los vecinos, 
facilitándoles la posibilidad 
de plantear asuntos concretos 
de su interés. 

Er objetivo 
al poner en marcha este Buzón 

es poder mejorar los servicios que,presta a los ciudadanos 
oara lo aue es imoortantísimo conocer su opinión 




